



## Grabmal des unbekannten Gärtners?

Plötzliche Heiterkeit im Bauausschuss. Die Zweite Bürgermeisterin Christina Reich berichtete auf Nachfrage von Gemeinderat Roland Lübeck, dass sie von einer besorgten Bürgerin im Rathaus angerufen worden sei. Die Herrschingerin fragte irritiert, ob auf dem Friedhof kein Platz mehr frei und ob auf der Wiese am Bauhof ein Grab angelegt worden sei. Reich konnte die Bürgerin beruhigen: Das sei kein Grab, sondern ein Blumenbeet, das der Bauhof in Eigeninitiative angelegt habe. „Und Eigeninitiativen sollte man nicht bremsen“, meinte Reich. Geplant ist auf der Wiese zwischen Rieder Straße und Bauhofgebäude eine Blumenwiese für Insekten. Vielleicht wollten die Bauhof-Gärtner einen Wettstreit zwischen Blumenpracht der konventionellen Art und Magerwiesen-Blumen entfachen?

### Category

1. Gemeinde

### Date

06/05/2024

### Date Created

06/05/2022